
TMG-07-09-SSA-3
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Och nichts zu danken 

Ich sag ja auch gar nicht, dass es eine ganz ekelhafte, scheussliche Blüte ist. Zum wegwerfen 
wär sie mir zu schade (da freut sich in Straubing bestimmt jemand drüber) aber sie ist halt 
keine Verbesserung zu den Zuchtpartnern, die Abstammung ist auch nicht grad soooooo toll 
und daher ist sie in meinen Augen für die Zucht wertlos.

Markus sieht das schon ganz richtig, ich finde gerade bei seinen eigenen Kreuzungen sollte 
man besonders kritisch sein. Sonst kommt man ja nie weiter.

Interessant finde ich solche Vorstellungen als Züchter aber trotzdem, da sieht man recht schön 
was vererbt wird und was nicht und daraus kann man nur lernen 

Viele Grüße

Thomas
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